
3 月例会「環境美化フォーラム」御礼 

市原市長をはじめ野口健さんルー大柴さんをお招きして、つくば市きれいなまちづくり

実行委員会の 主催で無事に環境フォーラムを開催することが出来ました。 つくば市の
職員の皆様やライトオンさんをはじめ、関係いただいた全ての皆様に、心より御礼申し上

げます。 

そして、多くの市民の皆様、関東地区協議会、茨城ブロック協議会をはじめ県内外ご来

訪ＪＣメンバーの皆様、 貴重な時間を割いて遠方よりご出席いただいたすべての皆様、
つくばＪＣＯＢ会の皆様、 ご参画いただいたことに、心から感謝申し上げます。 

3月例会「環境美化フォーラム」はいかがだったでしょうか？近年飛躍的に発展してい
るつくば市は、 半面で落書きや、ごみのポイ捨てが問題となっています。野口さんの講
演でありました通り、 つくば市だけでなく日本全国各地で問題になっている問題だと思い
ます。 愛するつくば市に住暮らす我々市民が主体的に、我ことと思い、関心を持ち、一
歩踏み出し、 アクションを起こすことが、大切なのだと思いました。また、継続していく事
が大切なのです。 ご参画いただいた皆様にその事が伝わっていれば幸いでございます。 
つくば青年会議所メンバー全員で協力し、感謝の心で精一杯の設えをさせていただきま

した。 至らぬ点があったかもしれませんが、どうぞ、ご容赦ください。 

最後に、本年も引き続き、あらゆる組織の垣根を越えて連携して事業を行っていきたい

と考えます。 自分たちの住み暮らす街の環境を美化していく運動も我々がリーダーとな
り、 あらゆる手法を模索し考えていかなくてはなりません。平凡な事を継続し続けること
は非凡になり大きい 「チカラ」になることを知って欲しいです。私たちつくばＪＣは確かな
一歩を、 ３０周年を良いチャンスと捉えて、歩んでまいります。 

ありがとうございました。感謝！感謝！感謝！ 
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つくば市役所、株式会社ライトオンの皆様とのご協力により、つくば市きれいなまちづく

り実行委員会主催にて、 ３月例会『つくば市環境美化フォーラム～きれいな街は好きで
すか？～』を開催させていただきました。 開催にあたりチラシ配布やポスターの設置を始
めさまざまな事業の PR活動にご協力していただきました 市内各企業・店舗の皆様、学
校関係者の皆様、メディアの皆様、県内各地青年会議所の皆様、つくば青年会議所 OB
会の皆様、 会員の皆様、大変ありがとうございました。そして、ご来場いただきました全
ての皆様・関係者の皆様に心より感謝の御礼申し上げます。 

一人ひとりの力は微力ですが、無力ではありません。微力が集まれば、必ず未来は変

えられます。 きれいな街にすることで、郷土愛が生まれ地域が繋がり、安心・安全な社
会が築かれ、明るい豊かな街に変わります。 ぜひ多くの市民の皆様と共にたくさんのア
イデアを出し合いながら、ゴミのない街、落書きのない街、 きれいな街を目指し楽しく活
動できたらと思います。♪地球兄弟♪です！！ 宜しくお願い致します。ありがとうござい
ました。 
 

第１部 つくば市きれいなまちづくり実行委員会活動報告 

  
 
 
 
 
 
第２部 アルピニスト野口健氏講演会 演題：『行動力は知ることから生まれる』 
 

 

 

 

 

 

 



第３部 パネルディスカッション テーマ『いま、できることを探そう』 
        パネリスト 野口健氏、ルー大柴氏、市原健一市長 
        コーディネーター つくば青年会議所 木村英博理事長 
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